

NEWS



InnoConsult begleitet in eine innovative Zukunft: Small-Talk mit Unternehmen, Start-ups und Besucher:innen auf der MAKE Ostwürttemberg

Die studentische Unternehmensberatung InnoConsult der Hochschule Aalen präsentiert ihr Leistungsangebot rund um Ideengenerierung und -validierung sowie Geschäftsmodellentwicklung auf der Zukunftsmesse MAKE

04.10.2022 | ELLWANGEN Am 01. und 02. Oktober fand in Ellwangen die MAKE Ostwürttemberg statt - die Zukunftsmesse der Region. Für die studentische Unternehmensberatung InnoConsult der Hochschule Aalen war dies eine weitere Gelegenheit, um mit über 60 Vertreter:innen der regionalen Wirtschaft in Kontakt zu kommen und diese von ihrer Beratungsleistung im Bereich der Ideengenerierung, des Design-Thinking und der innovativen Geschäftsmodellentwicklung zu überzeugen. Einmal jährlich findet die MAKE abwechselnd in Schwäbisch Gmünd, Aalen und Ellwangen statt. Eingeladen wurde dieses Jahr in die Ellwanger Reinhardt-Kaserne. Für InnoConsult war dies der erste Besuch mit eigenem Standplatz auf der Zukunftsmesse.

Bei leichtem Regen fanden sich über 60 Aussteller:innen aus der ganzen Region Ostwürttemberg ein. Eingeladen hatten die beiden Ellwanger Unternehmen INNEO Solutions und VARTA.

Die MAKE, die sich als Messe der Zukunft versteht, bot auch dieses Jahr wieder ein breites Spektrum aus Unternehmen, Start-ups, Workshops, Vorträgen und viel Gelegenheit zum Austausch an. Da sich die MAKE nicht als reine Ausbildungsmesse sieht, bietet sie die Möglichkeit, die eigenen Produkte und Dienstleistungen vorzustellen sowie sich untereinander auszutauschen. Die Vielzahl der Besucher:innen an beiden Tagen bot die Gelegenheit, InnoConsult der Öffentlichkeit zu präsentieren. Untermalt wurde die Wichtigkeit solcher Veranstaltungen durch Vorträge aus Politik und Wirtschaft.

InnoConsult präsentiert ihr umfangreiches Leistungsangebot für Unternehmen, Start-ups und Gründungsvorhaben

InnoConsult konnte zahlreiche Besucher:innen am eigenen Stand über das Leistungsportfolio aufklären und gleichzeitig mit anderen Aussteller:innen in Kontakt treten. Neben dem Besuch der Bestandskunden trat die studentische Unternehmensberatung, vertreten durch den Vorstand, auch mit neuen Unternehmen in Kontakt. Zahlreiche

Essensstände und Workshops boten Gelegenheit zum Austausch. Durch den Schwerpunkt der Messe auf den Themen Digitalisierung und Technologie der Zukunft passte InnoConsult mit seinem Leistungsangebot in den Bereichen Ideengenerierung und -Validierung sowie Geschäftsmodellentwicklung optimal zur Messe. Interessant war vor allem der Start-up-Bereich, da InnoConsult als studentische Unternehmensberatung eine gute Alternative zu kostspieligen Beratungsunternehmen darstellt und die Flexibilität für individuelle Lösungsansätze bietet. Gleichzeitig möchte InnoConsult als Teil des Gründercampus der Hochschule Aalen gezielt studentische Gründungsvorhaben auf ihrem Weg begleiten und ihnen die notwendige Unterstützung durch Man- und Brainpower bieten.

— Die MAKE Ostwürttemberg stellte eine gelungene Veranstaltung dar und bot InnoConsult die Möglichkeit, sich erstmals mit einem eigenen Stand den Unternehmen und Start-ups der Region vorzustellen.

Förderhinweis:

Das Projekt EXIST-Potentiale/SpinnovationNet wird im Rahmen des EXIST-Programms durch das Bundesministerium für Wirtschaft und Klimaschutz gefördert. Als ein Teilprojekt wird die studentische Unternehmensberatung InnoConsult an der Hochschule Aalen aufgebaut.

InnoConsult als Teil des Gründercampus der Hochschule Aalen

Der Gründercampus der Hochschule Aalen bündelt alle gründungsrelevanten Aktivitäten und folgende Einrichtungen unter einem Dach: die studentische Unternehmensberatung InnoConsult mit Fokus auf Design-Thinking und Geschäftsmodellentwicklung, das Innovationszentrum an der Hochschule Aalen sowie den Masterstudiengang Business Development (Produktmanagement & Start-up-Management).